

55^e ANNÉE
MARS-AVRIL 1974

Prix : 1,50 F
Abonnement, 1 an : 12 francs

C.C.P. 552-70 PARIS

Bulletin officiel des Sociétés Sportives de Saint-Maur

PERMANENCE

16, rue de la Liberté
94100 - SAINT-MAUR
Téléphone : 883-44-24

Président :

M. Roger RENTLER

LA V.G.A., FONDÉE EN 1919,

a été présidée
depuis sa formation,
successivement par :

MM. BOUQUAIN,
SOUCHER,
ROLAND,
WAYMEL,
NAUTRE,
DE FOMBELLE Père,
HUARD,
CHAMPROUX,
HOUEL,
BOIGEAUD,
GAPILLOUT.

////////////////////
A TOUS !

Venez encourager
les équipes de la V.G.A.
Toutes les équipes, petites
ou grandes, et surtout
celles qui ne sont pas de
votre section.

ÇA C'EST SPORT !
////////////////////

EN BEAUTÉ

- 1 Champion de France
- 2 Equipes VICE-CHAMPIONNES DE FRANCE
- 1 Sélectionnée pour les Championnats du Monde

C'est en beauté que se termine pour notre Club la saison d'hiver 1973-74.

Notre « Jean-Baptiste Piedvache » conquiert de haute lutte le titre de Champion de France de boxe catégorie plume, battant au point le coriace Bram, accédant ainsi à la porte du Championnat d'Europe. Bravo Jean-Baptiste et merci Serge Damotte, entraîneur manager, efficace, sérieux, dévoué. Merci à tous les dirigeants de cette brillante section animée par notre ami Salobert, actuellement soutenu par une équipe de supporters comme il en existe peu.

Comme je le craignais nos volleyeurs n'ont pu remporter le titre tant envié de Champion de France. Le rang de vice-champion nous revient de droit puisque nous terminons à égalité de points avec le Stade Français nouveau champion, battus seulement au set average, accédant ainsi à la coupe d'Europe des vainqueurs de coupe. C'est un merveilleux succès que l'on doit à tous nos joueurs sans exception tant il est difficile de dire sur la totalité des matches celui ou ceux qui se comportèrent le mieux. Le meilleur remerciement qu'ils puissent recevoir est celui qu'ils reçurent à Saint-Maur de 2.000 supporters enthousiastes lors du match retour contre le Stade Français devenu depuis Champion de France, que notre équipe ce jour-là écrasa littéralement. Merci à Rolland Chauffier, entraîneur, manager de grande classe, intelligent, subtil, délicat. Merci aussi à tous nos dirigeants, leur président René Gay en tête.

Je suis attentivement les commentaires des matches que l'équipe de France dispute actuellement à Istanbul dans le cadre de la coupe d'Europe. Nos amis Granvorka et Fournier s'y comportent fort bien.

Récoltant le fruit des efforts consentis depuis plusieurs années sous la direction de notre ami Dequierez, qui a dû nous quitter pour des raisons professionnelles, nos joueurs de Tennis de Table, dans l'ombre et avec une discrétion qui étonne, viennent de parvenir au sommet puisque vice-championne de France derrière l'équipe du Kremlin-Bicêtre, qu'elle battit d'ailleurs lors d'un récent match de championnat.

Sélectionnés pour les championnats d'Europe nos joueurs, pour la plupart très jeunes, pourront aborder cette compétition sans inquiétude.

Bravo à notre ami Meunier et à ses camarades dirigeants actifs, ils ont bien pris le témoin que leur prédécesseur leur a tendu.

A noter également la sélection pour les championnats du monde de notre junior fleurettiste Jacqueline Apper, dont nous avons pu mesurer la maîtrise et la lucidité lors du déroulement du challenge Chabenès. Félicitations à maître Henry, son maître d'arme et à ses assistants et à la toute nouvelle commission d'escrime présidée par M. Roy.

La V.G.A. se porte bien et nous nous en réjouissons.

R. RENTLER.

REDACTION - ADMINISTRATION - PUBLICITE
16, rue de la Liberté, 94-Saint-Maur - 883-44-24
Directeur de la publication : Jean-Claude BROUARD

Sud-Régie - 793-18-04